

Madrid, lunes 15 de junio de 2020

Los Reyes visitan el Museo Nacional de Ciencias Naturales del CSIC

- El centro permanece abierto desde el pasado día 5, al igual que el resto de los museos nacionales, cumpliendo con los requisitos exigidos por la pandemia por la Covid-19
- Los Reyes se han detenido en la exposición permanente 'El Real Gabinete de Carlos III', que conserva mobiliario de la época y una gran colección de instrumentos científicos



Los Reyes reciben explicaciones durante su visita al MNCN/ CASA DE S.M. EL REY.

El Museo Nacional de Ciencias Naturales (MNCN) del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) ha recibido este lunes la visita de Sus Majestades los Reyes don Felipe y doña Letizia. El museo permanece abierto desde el pasado día 5, al igual que el resto de los museos nacionales, cumpliendo con los requisitos exigidos por

la pandemia por la Covid-19, que incluyen la reducción de aforo y la reserva de horario para los mayores de 60 años, entre otras medidas de protección para los visitantes y trabajadores.

A su llegada al Palacio de Exposiciones de las Artes y la Industria, construido en 1887, don Felipe y doña Letizia han sido recibidos por el ministro de Ciencia e Innovación, **Pedro Duque**; la presidenta del CSIC, **Rosa Menéndez**, y por el director del MNCN, **Santiago Merino**.

Aparte de ser uno de los museos de historia natural más antiguos del mundo, el MNCN es uno de los institutos de investigación científica más destacados en el ámbito de las ciencias naturales y uno de los más emblemáticos del CSIC. Cuenta con una plantilla de cerca de 80 investigadores en áreas que van desde la paleobiología y la geología, hasta la ecología y el cambio climático, pasando por la biología ambiental y la biodiversidad. Alberga casi 10 millones de ejemplares entre sus colecciones y una de sus principales misiones es transmitir los conocimientos que generan los investigadores a la sociedad.

En esta visita, los Reyes se han detenido en la exposición permanente *El Real Gabinete de Carlos III*, que conserva mobiliario de la época y una gran colección de instrumentos científicos. Desde esta institución se promovieron y apoyaron todo tipo de expediciones científicas, como la de Malaspina (1789-1794), la de los hermanos Heuland a Bolivia y Chile (1795-1800) y el viaje de Humboldt (1779-1804).

El MNCN cuenta con piezas únicas entre sus colecciones, como el célebre megaterio (*Megatherium americanum*), que llegó en 1788 proveniente de Río Luján, en tierras argentinas, y que fue la primera reconstrucción y montaje que se hizo de un vertebrado fósil, descrito por Cuvier.

El recorrido de la visita ha incluido también la exposición permanente *Biodiversidad; el almacén visitable de mamíferos y aves*, la Sala de Lectura y la exposición temporal *Naturalezas recreadas. La obra taxidérmica de los hermanos Bendito*. Posteriormente, los Reyes se han dirigido al laboratorio de Sistemática Molecular y Genética de Poblaciones, donde han saludado a los investigadores que desarrollan en ellos sus proyectos científicos.

CSIC Comunicación